Clasificados 11870.com Vivienda Empleo Coches mujerhoy.com





Hoy 22 / 32 | Mañana 20 / 27

Registrate

IR Portada Local Deportes Economía Más Actualidad Gente v TV Ocio Participa Blogs Servicios Hemeroteca

Málaga Marbella - Estepona Costa Axarquía Interior C. Gibraltar Melilla Andalucía Turismo Carnaval Semana Santa Umalaga

Estás en: SUR.es > Noticias Málaga > Noticias Málaga > La burbuja de las matemáticas







NUEVA ÓPTICA EN MÁLAGA Armengual optimil

> Con Glor Siste en I

# La burbuja de las matemáticas

05.07.12 - 01:23 - PILAR LEAL | MÁLAGA.

Las jornadas aportan claves y trucos para que los docentes enseñen de forma atractiva esta asignatura que tanto se le atraganta a los alumnos

Desde las pompas al cine, un congreso explica la aplicación divertida de los números



VÍDEO

académicos.

**EL CONGRESO** 

Duración. Del 4 al 6 de julio

Lugar. Escuela Técnica Superior de

Ponencias, 28 comunicaciones, 19

y 4 exposiciones (Cine y Matemáticas,

Astronomía, Poesía v Matemáticas)

Informática en la Universidad de Málaga.

talleres, 3 zocos y 5 conferencias generales

Más de 200 participantes. Profesores de matemáticas de todos los niveles

En la atenta cara de los asistentes se podía ver la curiosidad ante las grandes pompas de jabón. La escena no se desarrollaba en una calle cualquiera de la ciudad, ni la representaba un artista ambulante, sino que el escenario era el salón de actos de la Facultad de Informática de la UMA y la persona que 'actuaba' ante el público expectante era el catedrático de Geometría de la Universidad de Granada, Rafael López Camino, que poco antes se había colocado en el centro del auditorio cargado con un cubo de agua con jabón, alambres y diversos modelos poliédricos. De esta divertida forma explicó a los asistentes parte de la disciplina que investiga, la formación de gotas de agua y sus fórmulas matemáticas. Con estos artilugios también mostró al público que no importa la forma geométrica con la que se creen las pompas de jabón ya que al final siempre quedan esféricas. A lo largo de este ciclo los docentes podrán disfrutar de otros temas tan dispares como la poesía, la cocina o el cine vistos desde una perspectiva matemática, en una serie de ponencias y exposiciones.

Esta es solo una muestra de lo que se puede ver en la XVI edición del Congreso de Educación y Aprendizaie Matemático que se celebra estos días en Málaga. A él acuden profesores de toda España como es el caso de Esperanza Canalejas, profesora de secundaria en Ferrol, que es la tercera vez que asiste a uno organizado por andaluces, ya que le parecen muy didácticos y amenos. Por su parte Obdulia Girado, que enseña en un centro

de Roquetas de Mar, valoró muy positivamente el intercambio de experiencias que realizan entre compañeros. En esta ocasión han sido más de doscientos los inscritos en el ciclo que podrán participar en diversas actividades que tienen como objetivo mostrar a los docentes otra forma de enseñar esa asignatura que es una de las que más nos cuesta en España

Esta iniciativa está impulsada por la Sociedad Andaluza de Educación de Matemáticas 'Thales' junto con instituciones públicas dedicadas a la educación. El acto inaugural estuvo presidido por el delegado provincial de Educación de la Junta de Andalucía, Antonio Escámez, y el presidente de 'Thales', Manuel Torralbo. Ambos han querido agradecer a los asistentes su inscripción en este congreso y sus ganas de seguir formándose, sobre todo en los tiempos que corren en los que los puestos de los docentes no están asegurados. Asimismo, Torralbo, aprovechó su intervención para anunciar que este será su último acto público, ya que tras él dejará su cargo en la asociación. Sobre este tema declaró: «Mi mochila se marcha llena de cariño y amistad».

# TAGS RELACIONADOS

burbuja, matematicas

Publicidad

## Google Adwords Experience

Aprende de grandes profesionales de marketing online. Curso de Adwords. 749€ ¡Apúntate!

#### ¡Envíos desde 12€!

Este verano sé el más listo y haz tus envíos en seur.com. Puedes ganar ¡50 envíos gratis! www.seur.com

# Renueva tu armario ya!

Descuentos hasta del 70%! Tenemos las mejores ofertas para ti. Ven y regístrate en Buyvip! www.buwip.com

### Rebaias en GUESS.COM

Increíbles descuentos, desde el 30% hasta el 50% en toda la colección www.quess.com

ραη